

Jane Fulton Alt

Crude Awakening

Vivant sur les berges du lac Michigan, je suis extrêmement concernée par le lourd tribut que la marée noire du golfe du Mexique a fait payer à toutes formes de vie, spécialement quand nos plages ont été ouvertes pour la saison de natation 2010. Ce désastre environnemental, social et économique met en évidence un problème plus grand, qui a causé des dommages passés sous silence à l'heure où nous exploitons les ressources de la terre à travers le monde.

Nous sommes tous responsables de nos trains de vies, qui créent une demande en énergie qui n'est pas viable sur le long terme.

Nous sommes aussi tous responsables de la solution et nous devons travailler ensemble à protéger l'équilibre de la vie.

Living on the shores of Lake Michigan, I am acutely aware of the disastrous toll the oil spill in the Gulf of Mexico has taken on all forms of life, especially as our beaches opened to the 2010 swimming season. This environmental, social and economic catastrophe highlights a much larger problem that has inflicted untold suffering as we exploit the Earth's resources worldwide.

We are all responsible for leading lives that create demand for unsustainable energy.

We are also all responsible for the solution and we must work together to protect the balance of life.

www.janefultonalt.com











